
本部役員自薦エピソード 

 

【監査】 
 

 

自薦の経緯をお願いします。 

 

小学校のPTAで委員長の経験があります。まだアナログだった頃で、先生へのご連絡や配布

物の準備など想像以上に学校へ出向く機会があり、やりがいと同時に大変さも感じました。  

武蔵へ進学してからは、行事への参加は減ってしまいましたが、またいつかPTAに関わりた

いと思っていました。親子とも武蔵に慣れたタイミングで、仕事で経験のある監査に自薦し

ました。 

 

 

 

エピソードをお願いします。 

 

監査は独立してPTA活動を見守る役割になっていて、行事の運営などはなく、年２回の監査

と運営委員会への出席が具体的な取組になります。平日に学校へ伺うのは期末の報告程度

で、お仕事などと無理なく両立できる内容です。  

運営委員会では、武蔵の教育環境や最近のトピックスについて伺ったり、役員の皆さんのお

子さん達への思いに共感したりすることも多く、私の武蔵愛もますます深まっています。  

また幸いなことに、同じ学年の保護者の方とペアを組むことになり、会合の帰りに喫茶店に

行くのも楽しみの一つになっています。  

ご興味のある方は、ぜひ監査に応募していただけたら嬉しいです。 

 

 

 

 

 

 


